



**Los efectos** del coronavirus siguen implacables, pues al grupo hotelero Posadas le volvieron a bajar su calificación. Resulta que por segunda ocasión en menos de una semana, S&P le ajustó la calificación de las senior notes a la empresa a 'D' desde 'CC', debido al impago de 15.5 millones de dólares en intereses anunciado hace unos días.

Y es que la empresa incumplió con sus obligaciones financieras para conservar su liquidez y mantenerse operativa. Fue el 26 de junio cuando S&P le rebajó su nota crediticia a 'CC' desde 'CCC+' con revisión especial negativa.

Según la firma calificadora la reciente acción refleja "la opinión de que Posadas dejará de pagar una parte sustancial de sus obligaciones de deuda –dado que las senior notes representan más de 98% del total de la deuda– a su vencimiento, hasta que reorganice su estrategia operativa y reestructure su estructura de capital".